

## A LOS TOLEDANOS LES GUSTA APLAUDIR A LA BANDERA Y A LOS MILITARES



Los tapices de la Catedral sólo se cuelgan durante el paso de la procesión.

# LICIA

Novias

*Vestidos de Novia*

*y Fiesta*

Histórico.

En el Corpus la ciudad está de gala. También los toledanos. Y les gusta su fiesta, pero, eso sí, prefieren participar cómodamente. Si nunca han venido a ver la procesión, no se extrañen si ven una fila de sillas, algunas destartaladas, a ambos lados de las vías que atraviesa el cortejo. Es tradición que los vecinos de las calles adyacentes coloquen sus asientos para ver de cerca, y sentados, su procesión, que suele salir de la Catedral a eso de las once, para regresar pasada la una y media. Los toledanos más clásicos siguen aplaudiendo con entusiasmo a la bandera y a los militares. Y no se pierden por nada del mundo el paso de los 'cadetes' por Zocodover, una vez acabada la procesión.

El Corpus es manifestación de fe, de arte, de patriotismo, ¿por qué no?, pero también es un momento para contemplar de cerca el interior de las casas toledanas. Los patios lucen hermosos, con sus más bellos ornamentos, y abren sus puertas a todos aquéllos que quieren descubrir la sorpresa que esconden las viviendas de las angostas calles del Casco. El Ayuntamiento ha organizado rutas, en castellano e inglés, para recorrer estos enclaves. Y el concurso de patios se ha convertido en un evento imprescindible del Corpus. Este año cuenta con casi medio centenar de participantes y estos espacios podrán ser visitados entre el 1 y el 5 de junio. El horario establecido es de 18,00 a 20,00 horas, y el sábado de 12,00 a 14,00 y de 18,00 a 22,00 horas. Conciertos de música y cuentacuentos de El Greco se desarrollarán en estos singulares escenarios. Mientras, el Palacio de Fuensalida, que brilla como nunca tras su reciente restauración, dejará este año, por vez primera, que vecinos y turistas puedan contemplar la belleza de su patio.

Quedan pocos días para el Corpus. Los toldos, como manda la tradición, ya se han mojado. Ahora, los toledanos sólo esperan que este 3 de junio vuelva a ser uno de los jueves del año "que reluce más que el sol". □